

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう(スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

『安全運転を心掛けましょう』

日立建機ロジテック北海道輸送協会の4月は“新”の付く方々(新入学児童・新人ドライバー)が、道路を歩行・走行し危険な場面に遭遇する機会が高まるので、特に気を配った運転を心掛けましょう。
また、幼児や高齢者への思いやり運転も心掛けましょう。

- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!
- スピードを落として、しっかり安全確認!

「歩行者」・「自転車」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

午後1時 トラックが対向車線にはみ出し

軽自動車と正面衝突 3台絡む事故 2人死亡
◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇
◇「昼食後」の・・・「居眠り運転」 要注意◇

2019/4/2(火) 5:53

1日午後1時40分頃、宮城県でトラックと軽乗用車が正面衝突し、軽自動車の男性2人が死亡しました。その後、軽乗用車に後続の大型トラックが衝突しました。トラックを運転していた男性(40)も足の骨を折る大けがをしました。警察は事故の状況からトラックが対向車線にはみ出したとみて調べています。

交差点 右折時、対向車と衝突・・・女性が死亡

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/4/1(月) 18:53

1日午後2時頃、岐阜県の交差点で、女性(67)の運転する軽乗用車が対向車と衝突しました。女性は死亡し、対向車を運転していた女性(49)が軽いけがをしました。警察は、軽乗用車が右折しようとした際に事故が起きたとみて、詳しい状況を調べています。

深夜0時 軽自動車横転・・・大型トラック衝突

10代後半の男女4人、意識不明の重体

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/4/2(火) 5:50

2日午前0時40分ごろ、静岡県富士市で軽自動車横転して大型トラックと衝突する事故がありました。若い男女4人が意識不明の重体です。現場は直線道路で、警察によりますと、トラックの運転手は「横転した軽自動車と衝突した」と話しているということです。

深夜1時 車2台に相次いでではねられ女性死亡・・・男2人逮捕

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/1(月) 23:08

1日午前1時10分ごろ、京都府で手押し車を押しながら道路を渡ろうとしていた女性(78)が2台の車に相次いでではねられ死亡しました。警察は車を運転していた男2人を逮捕しました。反対車線に投げ出された女性はさらに別の車にひき逃げされ、頭などを強く打って死亡しました。警察は最初に女性を轢いた男性容疑者(40)を過失運転致傷の現行犯で逮捕。また、2度目にはねて現場を離れていた男性容疑者(39)も45分後に出頭し、逮捕されました。